

## Torrent se vuelca en volver a la normalidad cuanto antes

**Desgraciadamente hay que lamentar 8 pérdidas humanas, entre ellos, menores de edad**

**Se puede acceder a Torrent por tres accesos: por la Pista de Silla, a través del desvío por Albal-Torrent, por el Pont Blau, zona Chirivella-Alaquàs y por la A7 por Toll i l'Alberca**

**La alcaldesa de Torrent, Amparo Folgado, ha mostrado su profundo agradecimiento y reconocimiento a la enorme labor humanitaria y solidaria de nuestros ciudadanos y empresas locales, a las fuerzas y cuerpos de seguridad, protección civil, técnicos del Ayuntamiento y todos aquellos que han colaborado en ayudar en esta catástrofe**

**El Ayuntamiento ha decretado tres días de luto que comienzan mañana**

**Torrent, 30/10/2024.-** Tras la noche y madrugada dramática que ha vivido Torrent y sus vecinos y la climatología favorable en el día de hoy, Torrent -sin descanso- ha comenzado la evaluación de daños y recuperación del estado de la ciudad, para conseguir un estado de normalidad cuanto antes.

Ayer por la mañana y ante la activación de la alerta roja, la alcaldesa convocaba la Junta Local de Seguridad para coordinar desde el primer momento e intentar minorar y prevenir daños mayores que pudiera provocar unas lluvias nada habituales.

Con las primeras lluvias y según las primeras noticias y recomendaciones de los órganos de emergencias, se decidió abrir el Polideportivo Municipal de El Vedat, convirtiéndose en un centro estratégico, para asistir y ayudar a las primeras personas afectadas

y evacuadas, que en un principio fueron cerca de 200 hasta que se ha atendido a más de 1.000 personas, conforme iban avanzando las horas y los acontecimientos iban agravándose, donde se atendía a vecinos, personas de comarcas vecinas, extranjeros de visita y toda aquellas personas que lo necesitaron y que por las circunstancias, no pudieron salir de la ciudad. La alcaldesa **ha destacado el papel de todos aquellos, tanto los efectivos de seguridad como el personal de apoyo logístico y sanitario, quienes han colaborado de manera ininterrumpida para brindar una estancia digna y segura a todas las personas que lo necesitaron. Un espacio que fue sido equipado y gestionado con rapidez, asegurando que los servicios esenciales estuvieran disponibles y proveer de un entorno seguro y de primera asistencia para todos.**

La alcaldesa ha querido agradecer profundamente la solidaridad de los ciudadanos y empresas locales, comercios, restaurantes, entre muchos otros, que desde el primer momento han mostrado una colaboración absoluta, poniéndose a disposición del Ayuntamiento en todo lo necesario. y ayudaron con ropa, mantas, pañales, alimentos básicos, entre otros productos esenciales.

La alcaldesa de Torrent, con profundo agradecimiento y reconocimiento, ha expresado su más sincera gratitud a todas las fuerzas de seguridad y cuerpos de emergencia que han trabajado incansablemente para salvaguardar la seguridad y el bienestar de los afectados en momentos de gran dificultad. Ha elogiado la dedicación y el compromiso de Policía Nacional y Local, bomberos, la UME, Protección Civil y voluntarios, entre muchos otros, quienes han actuado con absoluta profesionalidad, experiencia y entrega ejemplar ante las contingencias que han afectado al municipio. La UME está realizando labores de limpieza de acceso a la ciudad, con maquinaria pesada.

Así como, la labor incansable de los técnicos del Ayuntamiento, principalmente áreas como bienestar social, técnicos de urbanismo y servicios de limpieza.

**"Hoy más que nunca, me siento orgullosa de cada uno de los miembros de nuestras fuerzas de seguridad, su esfuerzo y determinación para proteger a nuestro vecinos y gente afectada, nos da la confianza de que, ante cualquier desafío, contamos con su esfuerzo y dedicación extrema. No solo se han ocupado de resolver la situación de emergencia, también están trabajando para garantizar que podamos regresar a la normalidad lo antes posible".**

Hay que señalar en relación a las infraestructuras dañadas de relevancia, que estas han sido el puente antiguo de Alaquas, así como el nuevo de Alaquàs y la pasarela del Xenillet. Así mismo se han producido daños en las vías CV36 de Picanya y en la CV36 de Torrent-Valencia. Los técnicos, en el dia de hoy, han estado valorando los daños provocados.

En la tarde de hoy la alcaldesa ha convocado al CECOPAL (Centro de Coordinación Operativa Municipal), con el fin de coordinar y actuar rápida y eficazmente sobre las actuaciones urgentes. Donde han estado presentes los miembros del equipo de gobierno, cuerpos de seguridad, la UME, el gerente de Aigües de l'Horta, entre otros. Así mismo, la alcaldesa ha mantenido varios contactos con los portavoces, para informarles de todo lo que estaba aconteciendo y que acciones y decisiones se estaban adoptando. En este sentido, ha señalado que **se están realizando esfuerzos coordinados entre las distintas áreas municipales para planificar y ejecutar, de forma eficiente, la reactivación de todos los servicios afectados**.

**También esta tarde, Amparo Folgado -en las primeras 24 horas- ha querido reunirse con colectivos y asociaciones del Xenillet y explicarles de primera mano, los daños provocados y las acciones que se van a adoptar desde el Ayuntamiento, y recabar las necesidades e inquietudes de los vecinos.**

Durante el día de ayer y en la mañana de hoy, no han estado operativos algunos servicios como telecomunicaciones, agua, luz, en los que se está trabajando sin descanso para recuperarlos cuanto antes. La alcaldesa **ha querido agradecer el servicio público de información ininterrumpida a los ciudadanos, que han realizado**

**los medios de comunicación, ya que, al caerse todas las telecomunicaciones, no hemos podido informar como queríamos a través de los cauces oficiales del Ayuntamiento y ha estado atendiendo a todos los medios de comunicación, en las últimas 24 horas, para hacer llegar a los ciudadanos las noticias e información de primera mano para su conocimiento.**

La alcaldesa ha manifestado que “**hoy es un día de profundo dolor y tristeza para Torrent, nos hemos visto golpeados por las intensas lluvias que, de forma inesperada y devastadora, han arrebatado la vida de ocho de nuestros vecinos y vecinas, con menores de edad entre ellos. No hay palabras que puedan aliviar el dolor que sienten sus familias y seres queridos en estos momentos, pero quiero expresarles, en nombre de toda la ciudad de Torrent y del Ayuntamiento, nuestro más sentido pésame y nuestro apoyo incondicional. A las familias y amigos, quiero decirles que no están solos en su dolor, que toda la ciudad de Torrent comparte su pérdida, y hoy nos unimos en luto y solidaridad con cada uno de ellos. Estos momentos nos recuerdan la importancia de estar unidos, de ser solidarios y de apoyarnos mutuamente para superar la adversidad**”.

**La alcaldesa ha decretado tres días de luto en el municipio de Torrent, que comienzan mañana jueves 31 de octubre.**

**Se ha informado que los colegios no abrirán hasta el lunes 4 de noviembre, por los problemas de accesos al municipio, así como se mantiene la suspensión de todas las actividades municipales hasta el mismo lunes. Y se pide a la ciudadanía colaboración y que atiendan a las instrucciones de la Policía Local y no coger los vehículos si no es necesario para facilitar las labores de los equipos de emergencia. Así mismo, se mantendrá abierto el Polideportivo Municipal de El Vedat, para asistir y ayudar a personas que hayan sufrido daños en su vivienda.**

**La alcaldesa ha destacado “mi compromiso de seguir trabajando juntos a todos los actores implicados, implementando medidas que faciliten la pronta recuperación y asegurando que todos los recursos necesarios estarán disponibles para acelerar el retorno a la normalidad en Torrent. Estoy convencida de que, gracias a**

**la labor de nuestras fuerzas de seguridad y al espíritu singular torrentino de nuestros ciudadanos, Torrent volverá a la normalidad pronto y saldremos más fuertes de esta situación. Reitero, a todos los que han trabajado y siguen trabajando, hora a hora, sin descanso para que podamos recuperar nuestro día a día, les expreso mi más profundo agradecimiento y mi compromiso de seguir a su lado en cada paso del duro camino".**